

Beschlussauszug
aus der
Sitzung des Ortsrates Brotdorf
vom 10.12.2024

Top 3 Errichtung eines Mobilfunkmastes im Stadtteil Brotdorf

Herr Rehlinger erklärt, dass vor ca. 1,5 Jahren bereits ein Antrag von Vodafone vorlag in der Nähe des jetzt beantragten Standortes einen neuen Mobilfunkmast zu errichten, allerdings hätte Vodafone diesen wieder zurückgezogen. Nun hat die Telekom einen neuen Antrag gestellt, im Waldgebiet gegenüber der Kreuzung Brotdorf – Mettlach – Losheim einen Mobilfunkmast zu errichten. Der Sendemast soll das Handynetz stärken, das kaum auf dieser Strecke vorhanden ist.

Beschluss:

Der Errichtung eines Mobilfunkmastes auf einer Teilfläche des Grundstückes Gemarkung Brotdorf Flur 1 Nr. 17/10 wird zugestimmt.

Abstimmungsergebnis:

Ja-Stimmen	Nein-Stimmen	Enthaltungen
11	0	0